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骑士队来华进行季前赛

不是新闻，消息早在一年前
就已经传开了，但时易事移，
今年初，克里夫兰媒体就曾
披露，据来自联盟的消息，骑
士队仍将在远东地区进行多
场季前赛，只是对手将换成
魔术队，原计划由火箭和骑

士队进行的季前赛，改由骑
士队和魔术队在亚洲举行几
场季前赛。

魔术队首席执行总裁亚
历克斯·马丁斯日前透露，魔
术队的确有在海外举行季前
赛的计划，比赛地点也许包括

中国。“我们正在和联盟商量
此事。”马丁斯说，“我们非常
支持联盟要求我们在海外进
行比赛的方案，我们愿意为联
盟的发展贡献力量。”

1996年 11月 7日和 9
日，魔术队曾和新泽西篮网

队在东京巨蛋体育馆进行
过两场季前赛，魔术队两次
均战胜了篮网。亚洲之行对
魔术队来说，并非什么神秘
之旅。

骑士领袖詹姆斯在中国
乃至亚洲都拥有非常多的粉

丝，这也是联盟为什么早早定
下骑士的原因。当然魔术也是
明星云集，中国球迷最为熟悉
的就是老将格兰特·希尔，他
多次入选 NBA全明星阵容，
他还曾经来过中国香港，受到
了当地球迷的追捧。此外，魔

术还有被视为奥尼尔接班人
的霍华德、土耳其球星

特克格鲁、波多黎
各头号球星阿罗
约等。
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早在一个月前，就有媒体

披露姚明以及火箭队将不会
出现在中国举行的 NBA季
前赛中，但当时媒体并未披露
火箭不来华的原因。近日，火
箭官方给出了明确说法，“联

盟原本也咨询过我们的意
见，” 火箭首席执行官布朗
说，“我和老板亚历山大谈过
这个问题，带着姚明回到中
国，反响肯定会非常巨大，但
我们心里面很清楚，如果我
们想让球员有更好的状态迎

接新赛季的比赛，特别是姚
明，如果我们想让教练员也能
够把球队调教得更出色，那
么，我们最好还是别参加这种
类型的比赛。”

很显然，火箭官方担心在
姚明的巨大光环下，火箭队

很难在中国安心备战，尤其
是姚明，势必会受到媒体、球
迷等大规模的“骚扰”，所以
不来中国比赛对火箭是有好
处的。

事实上，NBA联盟也有
自己的算盘，他们有更长远的
全球战略化考虑，他们不希望
中国球迷把目光永远集中在

姚明身上。如果单谈论市场的
大小，中国显然是世界上最

大、最具潜力的市场，中国人
都喜爱姚明，但斯特恩更希望
能把这种喜爱转嫁到整个
NBA身上。
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2004年10月，NBA中国

赛的盛况至今还令人回味，尽
管180元和380元两档低价位
门票只占20%，而贵宾票的价
格为2万元，豪华包厢的票价则
高达10万元。但是因为姚明的
到来，上海、北京两地的票务销
售异常火爆，据媒体报道，北京

方面至少赚了500万。
可是，这一次如果姚明

不来，NBA中国赛还会那么
风光吗？这是很多人提出的
疑问，NBA亚洲公司一位工
作人员告诉记者，“目前有关
今年中国赛的具体事宜尚未

最后确定，但如果姚明不来，
或许票房会有一定影响，但
我们依然有信心。因为詹姆
斯在中国也有众多球迷，况
且我们两年半之后再来中
国，肯定会给球迷更多惊喜，
感觉会有所不同。”

火箭不来中国，这也引起
了球迷的广泛关注。昨天，某
门户网站还专门设立了一个
网友调查，题为：火箭放弃中
国季前赛是否影响你现场观
战。截至记者发稿时，有41％
的球迷选择了“不关心！这么

贵的门票除非有人送”；有
32％的球迷选择了“影响！我
看NBA只为看姚明”；只有
25％的球迷选择了“不影响！
能看詹姆斯也不错”。

看来，姚明不来，广大中
国球迷真的不太买账。“花

3000元去看詹姆斯？我真有
点舍不得。”在记者的采访
中，一位 NBA的铁杆球迷也
表达了自己的观点。
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根据 NBA方面的计划，

他们将在中国安排两场季前
赛，地点在北京、上海、广州和
澳门四个城市中选出。

事实上，去年南京市体育
局也曾与 NBA方面进行过
接触，希望把 NBA季前赛招
到南京来，可惜在谈判中南京

没有办法满足 NBA方面的
要求，最终只得放弃，遗憾地
与NBA中国赛擦肩而过。
“主要是我们对南京的

市场还缺乏信心，NBA方面
要求我们首先必须向对方交
纳500万元左右，同时还要进

行场馆改造，此外还有场地租
金及接待、安保、宣传等方面
都需要投入大量的资金，光
NBA方面的人员接待这一块
恐怕就得600万元左右，靠票
房恐怕我们是撑不住的。在南
京这里搞比赛，票房很难与北

京、上海相比，所以我们权衡
了一下只能选择放弃。”南京
市体育局具体联系此事的一
位负责人告诉记者。
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(" 世界排名第二的比利时
名将海宁 !" 日在 !##$ 年迪
拜网球公开赛女单决赛中直
落两盘# 战胜世界排名第三
的法国选手毛瑞斯莫# 成功
卫冕冠军$

头号种子海宁用时 % 小

时 "! 分钟赢得这场决赛#两
盘比分为 &%"和 $%'$这是海
宁在 ()* 巡回赛中获得的
第 +# 个冠军头衔#也是她在
与毛瑞斯莫的 %+ 次交手中
第七次战胜对手$

这 也 是 海 宁 继 !##+&

!##"和 !##& 年之后#第四次
夺得迪拜公开赛女单桂冠$

赛后她表示# 赢得冠军让她
感到非常高兴# 能在迪拜公
开赛上击败毛瑞斯莫这样的
优秀选手真是太棒了$

输球的 ! 号种子毛瑞斯
莫也很服气# 她说%'海宁理
应取胜#她打得非常出色$ (

海宁今年初突然宣布#

因为家庭原因退出即将揭
幕的满贯级赛事澳网$ 几周
后她公开承认#自己的婚姻
出了问题$ 此次角逐迪拜公
开赛是她退出澳网后第二次
参赛$
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横渡勇士张健率领的'张健横
渡队(的队员魏刚和张婕于当
地时间!'日下午%&%#'分成功
横渡位于新西兰的库克海峡$

魏刚和张婕早上,%%-分
下水#从南向北横渡#历时,

小时'分钟#成功抵达宽度近

+#公里的库克海峡的北岸$

当天的风浪天气# 增加

了横渡的难度$ 横渡队领队&

北京体育大学竞技学院副院
长许声宏对新华社记者说#

中国两位年轻人的壮举#创
下了男女横渡人员同时入
水&一道抵达#成功横渡库克
海峡的纪录$
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跳水公主郭晶晶春节期
间一直跟随国家队在济南封

闭集训，也许是寂寞，也许是
训练太苦，郭晶晶近日首次通
过博客流露出退役的念头，她
坦言，自己已经找不到继续跳
下去的动力了。

郭晶晶在其博客中写道：
“最近好像真的有点累呀，不只

是身体上的疲劳，连心都累呀，
感觉每天都在混日子，过一天是
一天！没有了从前的快乐。之前
总是说，之所以还在跳水池中拼
搏，是因为喜欢，感觉每天只
要是站在跳板上就很快乐，现
在怎么感觉不到了呢？虽然还

是日复一日地训练，可是真的
就是感觉不对，不好，不喜欢
这种感觉！虽然训练状况还可
以，比起前一段的训练，好像
也有点进步，但是总觉得这样
的心态让我感觉很累，没有了
原本的快乐，好像又回到了从

前，每天为了完成训练计划而
练，真的很烦。”

是谁让跳水公主在跳板
上失去了快乐？她的男友霍启
刚？在郭晶晶和霍启刚的这段
恋情曝光后，两人已不再遮遮
掩掩，不仅经常亲密出现在公

众场所，订婚戒指戴上手，现
在即使面对媒体也大方地接
受摆拍。对拿过几乎所有金牌
的郭晶晶来说，她的人生已不
再只有跳水。在2月14日情
人节时，郭晶晶还在博客上贴
出张调皮的图片，上面画着一

对卡通小孩，小女孩在夜色中
靠在小男孩肩膀上。图片上的
文字更是肉麻：“只要能和你

在一起，失去一切都不可惜。”
近期各大门户网站和论坛

都争相转载“郭晶晶2007年
退役”的消息，文章称郭晶晶
的集训生活给郭霍恋制造了很
多障碍。一方面国家体育总局
要求明星运动员不能搞特殊，
另一方面霍启刚几次到北京看
望郭晶晶都没有如愿，两人因

此还闹了别扭。为了爱情，郭晶
晶在春节前已经给国家体育总
局提交了退役申请，希望在3
月的墨尔本世锦赛后退役，放
弃2008年北京奥运会。

不过这个消息还无法获
得证实，在济南集训的国家队

教练和队员都表示 “不可
能”，郭晶晶也在自己博客中
宣称，目标还是 2008年奥运
会，间接辟谣。 hw
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?�� 赵薇的每一段恋
情都会被外界紧密关注，日

前有消息称赵薇、王励勤在
北京用餐时大吵一架，以致
情人节两人在冷战中度过。
不过赵薇回应吵架是完全没
有的事情，“还没熟到可以吵
架！”表明两人的感情还在甜
蜜的升温期。

赵薇、王励勤相恋一事
曝光后，不时传出了王励勤
父母泼冷水、赵薇惨变第三
者等消息，更有消息称两人
前不久吃饭商量对外界的策
略，因双方想法不一样而发
生争执，使得两人情人节在

冷战中度过。
鉴于这一说法，赵薇显

得愤愤不平，她对身边的朋

友抱怨这完全是无中生有的
事情，有点莫明其妙，言下之

意她和王励勤的感情非常
好。她还表示双方之间还没
熟到可以吵架，看来两人的
感情一直在升温中。

赵薇更是情场、财场、事
业均得意，在年前电影界重
头戏———“电影人大联欢”

上，赵薇在幸福抽奖中抽中
一台价值 2.8万元的三角钢
琴。赵薇也雀跃不已，“我也
很激动，因为我毕竟会弹钢
琴。”不过最让她开心的还是
即将在《赤壁》中出演孙权
的妹妹孙尚香一角，赵薇连

夸剧本和角色不错，且这个
角色是个很可爱的角色。
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